
Herr SkB Leuning - SPD RSK- erkundigt sich, warum nach den Sommerferien keine 
zusätzlichen Schulbusse eingesetzt worden sind. An der Aussprache beteiligten sich die beiden 
Ausschussvorsitzenden Herr Abg. Steiner - Grüne RSK -, Herr Stv. Beu – Grüne - sowie Herr 
Dr. Berbuir – RSK -. Es kann festgehalten werden, dass sowohl RSVG als auch SWB 
zusätzliche Busse einsetzen werden. 
 
Herr Abg. Krauß – CDU - erkundigt sich nach einer Geschwindigkeitsbegrenzung in Wachtberg. 
An der Aussprache beteiligten sich Herr Stv. Dr. Redeker – SPD -, Herr SkB Stock - CDU RSK -, 
Herr Stv. Schmitt – BBB - sowie die Ausschussvorsitzenden Herr Abg. Steiner - Grüne RSK - 
und Herr Stv. Beu – Grüne -. 
 


